

担当
小林

月主題

つながって

ぶどうの木通信10月号

~月の願い~

- ・好きな遊びを繰り返していく中で、試したり、自分なりに工夫してみようとする。
- ・体を動かすことを楽しみ少しずつ難しいことや初めてのことをやってみようとする。
- ・友だちと一緒に過ごす中で、相手のいいところや楽しいところに気づく。

いよいよ10月になり運動会も間近に迫ってきました。子どもたちはとても生き生き練習に参加しています。お遊戯では音楽がかかると「ダンスの曲だー！」と嬉しそうに配置についてみんなで楽しそうに踊っている姿が印象的です。玉入れ練習では子どもたちの勝負心に火が付きみんなで一生懸命力合戦に入れていきました。一丸となってみんなで頑張る姿に感動することと思います。

10月になり保育園生活も折り返し時の速さが身に染みています。残りの時間を子どもたちと楽しく充実したものとなるように保育してまいります。よろしくお願ひいたします。
保護者の皆様、日ごろのご理解ご協力本当にありがとうございます。



クラスの様子

〈月星グループ〉

9月中も厳しい暑さが続き、戸外活動が制限されましたが、室内でも精力的に秋の製作に取り組む月星の子ども達。色画用紙の端切れを、ハサミで切って、のりで貼ったり、クレヨンで模様を描いたりして、トンボや、秋の実りを表現していました。どの作品も、個性が表れていて、とても素敵です。そして、10月は、みんなの大好きな運動会があります。毎日、お遊戯やかけっこ、玉入れなど、汗だくになって練習を楽しんでいます。子ども達の頑張る姿を見下さい。

〈光虹グループ〉

まだまだ残暑が続き、台風などの影響もあり、やがてかか戸外活動もできなくなりました。室内での秋の製作として、扇形と足形でトンボ作り。赤や黄色、オレンジのたくさんのトンボと折り紙で、きく、ばらはお月見をするタヌキとキツネ。たんぽぽはサギを折りました。それら個性あるキツネ、タヌキ、サギのお顔になりました。10月はみんなで集めに来て、運動会があります。かけっこ、玉入れ、縄引きにお遊戯と盛り沢山の練習している時の子ども達の表情は生き生きとして、元気いっぱいです。子ども達の頑張る姿、成長をご覧下さい。

錦郎